

NOTA DE PRENSA

Concluye un año que ha supuesto el fin de la crisis sanitaria que ha afectado a todos los ámbitos de la vida, incluido, en nuestro caso, el educativo.

ANPE ESPERA QUE EL AÑO QUE COMIENZA TRAIGA EL ANSIADO PACTO EDUCATIVO Y LAS INAPLAZABLES MEJORAS DE LA ENSEÑANZA PÚBLICA Y SU PROFESORADO

Tras los dos últimos y excepcionales cursos escolares en los que la acción sindical se ha encaminado, principalmente, a propiciar entornos escolares seguros y garantizar la imprescindible enseñanza presencial, para ANPE, ha llegado el momento de abrir un periodo de negociación sobre las mejoras de las condiciones laborales del profesorado, que indudablemente redundarán en beneficio de la enseñanza pública.

Es prioritario para afrontar los importantes retos y desafíos a los que se enfrentará la educación en los próximos años, situar al profesorado en el centro de las decisiones, contar con su opinión, así como dignificar su labor; un reto para el que ANPE seguirá trabajando desde la independencia, profesionalidad y coherencia sindical.

Tras las recientes elecciones sindicales, en las que ANPE se ha consolidado como primera fuerza sindical, de docentes de enseñanza pública, en la región y a nivel estatal, se fortalece nuestro compromiso de liderar la consecución de las inaplazables mejoras de la enseñanza pública y de su profesorado; un fin para el que ANPE nunca ha dejado de trabajar y que espera se cumpla durante este año que ahora comienza.

Por ello, ANPE desea que este nuevo año que comienza, en el que se celebrarán las elecciones municipales, autonómicas y generales, nos traiga el ansiado pacto por la Educación que recoja estas propuestas fundamentales: ley de la profesión docente con un estatuto de la función pública docente; aumento de la inversión en Educación; apuesta decidida por la enseñanza pública y atención prioritaria a las zonas rurales; amplias ofertas de empleo público; equiparación salarial; mayor autonomía a los claustros de profesorado; y un plan estratégico de convivencia en los centros educativos.

Albacete, a 30 de diciembre de 2022

Secretaría de Comunicación de ANPE Castilla-La Mancha

